



**UNIVERSIDAD TÉCNICA DE BABAHOYO**

**FACULTAD DE ADMINISTRACIÓN, FINANZAS E**

**INFORMÁTICA**

**PROCESO DE TITULACIÓN**

MAYO 2019 – SEPTIEMBRE 2019

**EXAMEN COMPLEXIVO DE GRADO O FIN DE CARRERA**

**PRUEBA PRÁCTICA**

**PREVIO A LA OBTENCIÓN DEL TÍTULO DE**

**INGENIERIA EN CONTABILIDAD Y AUDITORÍA**

**TEMA:**

**ANÁLISIS DE LOS INGRESOS Y SU INCIDENCIA EN EL FLUJO DE EFECTIVO  
DE LA SOCIEDAD EMFLUSA EMPRESARIOS FLUMINENSES S.A.**

**EGRESADA:**

**GABRIELA ABIGAIL TELLO ROSADO**

**TUTOR:**

**CPA. JOSÉ LAJE MONTOYA, MCA.**

**AÑO 2019**

## INTRODUCCIÓN

En la provincia de los Ríos existen numerosos establecimientos que se dedican a la comercialización de combustible al por menor, o más conocidos como gasolineras, dentro de esta categoría se encuentra la sociedad Emflusa Empresarios Fluminenses S.A. misma que tiene laborando hace muchos en este de mercado, con el fin de satisfacer la demanda de los usuarios que tienen automotores, con lo que respecta al abastecimiento de combustible como lo es la gasolina Súper, Eco-país, Diésel y lubricantes, la cual brinda sus servicios a toda la ciudad de Babahoyo y sectores aledaños y el país entero.

El presente estudio de caso tiene como finalidad analizar los ingresos de la sociedad y su incidencia en el Estado de Flujo de Efectivo del año 2017 - 2018 de la empresa Emflusa Empresarios Fluminenses S.A.

Las gasolineras son consideradas como micro, pequeñas y medianas empresas (MIPYMES), estas compañías deben de estar en constante análisis de los factores externos, por las exigencias del mercado y las demandas de los clientes.

El principal inconveniente que presenta la empresa Emflusa Empresarios Fluminenses S.A. es la falta de liquidez para poder afrontar sus obligaciones a corto plazo, debido a que no tienen una adecuada recaudación de sus ventas a crédito, es decir, los pagos de los clientes demoran en ser efectivos, quedando la sociedad sin liquidez suficiente para cubrir sus obligaciones, esto hace que se vea obligada a acudir a los bancos para que ellos realicen financiamiento por medios de los sobregiros.

El presente trabajo está orientado a la sublínea de Gestión de Información Contable, de la carrera de Contabilidad y Auditoría, de la Facultad de Administración Finanzas e Informática, de la Universidad Técnica de Babahoyo, debido a que se va a

realizar un análisis de los ingresos y del Estado de flujo de efectivo de la sociedad Emflusa.

## **DESARROLLO**

En un momento en el que el precio del petróleo parecía no tener fin al alza, surgen unos nuevos y remodelados sistemas de negocio en lo que a estaciones de servicio se refiere, las más conocidas como “locos”. Con este término, se hace referencia a todas aquellas estaciones de servicio que ofrecen carburante al público a un precio inferior al de la mayoría de estaciones de servicio convencionales. (GARCIA MARTINEZ, 2015)

La Sociedad Emflusa Empresarios Fluminenses S.A. inicia sus actividades comerciales el 1 de Septiembre del 2004 con el nombre comercial de Gasolinera Gabela, en la actualidad se dedica a la venta al por menor de combustible y venta al por menor de lubricantes, la cual se encuentra ubicada frente a la Academia Naval Héroes del Cóndor, carretero: vía Babahoyo - Jujan kilómetro: 3 ½, además está se encuentra correctamente inscrita en el Servicio de Rentas Internas y tiene el Registro Único de Contribuyentes # 1291714605-001.

El Servicio de Rentas Internas es la institución que se encarga de gestionar la política tributaria, asegurando la recaudación destinada al fomento de la cohesión social. (Servicio de Rentas Internas,, 2019)

El presente estudio se direcciona al análisis de los ingresos y su incidencia en el Estado de Flujo de Efectivo de la Sociedad Emflusa Empresarios Fluminenses S.A.

Los ingresos son definidos, en el Marco Conceptual para la Preparación y Presentación de Estados Financieros, como incrementos en los beneficios económicos, producidos a lo largo del periodo contable, en forma de entradas o incrementos de valor de los activos, o bien como disminuciones de los pasivos, que dan como resultado

aumentos del patrimonio neto y no están relacionados con las aportaciones de los propietarios de la entidad. (International Accounting Standards Committee, 2004)

Los métodos de investigaciones utilizados en este trabajo son: método de análisis y el método de investigativo, utilizando herramientas como la observación, entrevista y estudio de los registros de ingresos de los periodos económicos 2017 – 2018.

Para una mejor comprensión de este estudio de caso se procedió a analizar el Estado de flujo de efectivo, dentro de este sus ingresos obtenidos del año 2017- 2018, estableciendo posibles problemas, causas y efectos.

Según Zapata (2011) define al Estado de Flujo de Efectivo, como: “El informe principal que presenta en forma condensada y clasificada los diversos conceptos de entrada y salida de recursos monetarios, efectuados durante un período, con el propósito de medir la habilidad gerencial en el uso racional del efectivo y proyectar la capacidad financiera empresarial en función de su liquidez”. Donde se demuestra las variaciones del disponible, sea en efectivo o equivalentes de efectivo, originados por las actividades de la empresa en un período determinado.

Emflusa Empresarios Fluminenses S.A. es una sociedad que comenzó como un negocio conjunto con el nombre comercial Gasolinera Gabela, con un capital suscrito de \$36.854 y un capital autorizado de \$73.708.

Los principales ingresos de esta empresa provienen de la venta de combustible o carburante para automotores, pero para la sociedad general ingresos cuenta con los siguientes proveedores para que le abastezcan de sus productos y así poder desempeñar sus actividades de manera normal, los cuales son: PETROLRÍOS con monto \$29.983,61 y SENEFELDER con un valor de \$ 222,00 dólares.

Emflusa es de constitución y carácter privado, por ende esta es obligada a rendir cuentas a los órganos de control público como son: la Superintendencia de compañías y Seguros y al Servicio de Rentas Internas, teniendo como responsabilidad presentar las siguientes obligaciones:

- Anexo accionistas, participes, socios, miembros del directorio y administradores.
- Anexo de dividendos, utilidades o beneficios- ADI.
- Anexo relación dependencia.
- Anexo transaccional simplificado.
- Declaración al impuesto a la renta sociedades.
- Declaración retención en la fuente.
- Declaración mensual del IVA. (Servicio de Rentas Internas,, 2019)

Además de ser obligada a llevar contabilidad, esta cumple con todos los permisos y pagos municipales para realizar su actividad económica.

De acuerdo al artículo 20 de la ley de la Superintendencia de Compañía y Seguro las empresas que estén constituidas en el Ecuador, sujetas a la vigilancia y control de la Superintendencia de Compañías, estarán obligadas a enviar a ésta, en el primer cuatrimestre de cada año:

- a) Copias autorizadas del balance general anual, del estado de la cuenta de pérdidas y ganancias, así como de las memorias e informes de los administradores y de los organismos de fiscalización establecidos por la Ley;
- b) La nómina de los administradores, representantes legales y socios o accionistas; y,

c) Los demás datos que se contemplaren en el reglamento expedido por la Superintendencia de Compañías. (Superintendencia de Compañía y Seguros , 2019).

La sociedad tiene acuerdos con las siguientes instituciones financieras: Banco Pichincha y Banco Pacífico, el cual consiste en realizar sobregiros en caso de que la empresa no cuente con el efectivo suficiente para cubrir sus obligaciones, otro servicio que le brindan las instituciones financieras, son el cambio de cheques posfechados el cual consiste en que el banco les cobra \$3,00 dólares por cada cheque, al momento que hace efectivo el cobro de este, siendo estos servicios financieros, cancelados después por la sociedad una vez recaude los ingresos por ventas a crédito.

Sobregiros bancarios son cuenta corrientes o depósitos a la vista con saldos negativos o débitos. (Changmarín R., 1994)

La sociedad obtiene sus ingresos principalmente a través de la venta al contado de combustible y de lubricantes, sin embargo también realizan ventas a créditos, los cuales son concedidos a sus clientes y dándoles a estos un plazo de siete días hábiles para cancelar dichas ventas a crédito que representan los ingresos futuros a corto plazo que la empresa obtiene por la prestación de un servicio y que espera cancelen en fecha futura.

Ingreso de actividades ordinarias: Entrada bruta de beneficios económicos, durante el periodo, surgidos en el curso de las actividades ordinarias de una entidad, siempre que tal entrada dé lugar a un aumento en el patrimonio, que no esté relacionado con las aportaciones de los propietarios de ese patrimonio. (Pérez Hoyos, 2014)

Las políticas de la empresa establecen, que para el pago a sus proveedores serán de cinco días, afectando de manera directa a su liquidez por lo tanto la sociedad se ve obligada a solicitar sobregiros a los Bancos: Pichincha y Pacifico para solventar sus

obligaciones, esto se ve reflejado directamente en la parte de egresos del Estado de flujo de efectivo.

La liquidez representa la capacidad de pago de todas las obligaciones durante el tiempo determinado de vencimiento; para mantener un estado suficiente de liquidez es necesario que la empresa se encuentre dentro de equilibrio financiero, el mismo que se obtiene con el control de entradas y salidas de efectivo utilizando eficientemente sus activos y los vencimientos de pagos. (Medina Hernández , Plaza Alarcón , & Samaniego Romero , 2013, pág. 17)

Una vez que el banco realiza el sobregiro, este realiza un informe en el que detalla el monto por el cual se realizó dicho servicio financiero y el monto adicional a pagar por el servicio (Interés) y posterior a esto el banco le envía el informe al contador, una vez que este informe llega a la empresa tiene la obligación de cancelar dicho servicio financiero, esto afecta al Estado Flujo de Efectivo, haciendo que disminuya el ingreso y aumente sus gastos.

La empresa tiene una hipoteca con el banco Pichincha por tres años la cual ayuda a realizar sobregiros oportunos para desarrollar actividades cotidianas en caso de situaciones extraordinarias.

Por ahora Emflusa solo cuenta con cuatro surtidores, dividiéndose estos en un par de bombas de abastecimiento de dos mangueras y otro par más de tres mangueras esto ocasiona conflicto a la hora que los usuarios ingresan al establecimiento porque no son atendidos de una manera rápida. Por lo expresado anteriormente la empresa tiene proyectado hacer crecer su Propiedad, planta y equipo; de esta manera actualizando los surtidores de gasolina por unos más grandes que contengan tres y cuatro mangueras.

Partiendo del análisis de los ingresos de la sociedad Emflusa Empresarios Fluminenses S.A. se procederá a detallar cada uno de sus ingresos, para una mejor comprensión y determinar la posible afectación de estos en el Estado de Flujo de Efectivos y las respectivas cuentas de egresos que lo integran, en relación a la capacidad que tienen sus ingresos para afrontar sus obligaciones a corto y largo plazo.

Como se sabe que la finalidad general de toda empresa que realiza una actividad económica es la de obtener un beneficio por esta, en el caso de la sociedad lo que busca es obtener ingresos por la venta de combustible que sean lo suficientemente rentable para poder cubrir sus obligaciones y obtener un margen de utilidad sobresaliente para sus accionistas.

Emflusa como se mencionó anteriormente su actividad principal es la de comercializar al por menor combustible como: Gasolina Súper, Gasolina Eco-país y Diésel, los cuales representan en su mayor parte los ingresos que obtiene la empresa, ya que no solo cuenta con esta fuente de ingresos sino que también con otras fuentes de ingresos.

Ahora para la comercialización de este su principal fuente de ingresos, la sociedad cuenta con unos aliados estratégicos los cuales son sus proveedores, que como sabemos desempeñan un papel importante para la empresa, ya que sin ellos no podrían desempeñar su actividad económica de manera normal.

Otro de los ingresos con los que cuenta la empresa son la venta al por menor de lubricantes o mejor llamados aceites para automotores, los cuales a diferencia de los combustibles, su aporte de ingresos hacia la entidad no es significativamente alto en comparación al de su actividad principal que es la venta de gasolina y diésel.

La venta es una de las actividades más pretendidas por empresas, organizaciones o personas que ofrecen algo (productos, servicios u otros) en su mercado meta, debido a que su éxito depende directamente de la cantidad de veces que realicen ésta actividad, de lo bien que lo hagan y de cuán rentable les resulte hacerlo. (Thompson, 2016)

Un rubro que presenta la entidad como ingresos es la venta de jugos, colas e hidratantes hacia sus clientes siendo este uno de los ingresos menores en relación a los antes mencionados, pero que no deja de ser importante ya que igual genera ingresos para la sociedad.

Dentro de los ingresos ordinarios que maneja la sociedad también se encuentran las ventas de confiterías, snack y golosinas los cuales representan un porcentaje mínimo de sus ventas anuales.

Otros de los ingresos con lo que cuenta la sociedad es el arriendo de locales comerciales dentro de su infraestructura, por lo cuales recibe ingresos fijos mensuales por el servicio de arrendamiento, aunque para efectos de control la sociedad adapta sus estados financieros al formato de la Superintendencia de Compañía Valores y Seguros los cuales, en este los consolidan de manera en que sus ingresos se suman de forma total haciendo que este se refleje en el Estado de Flujo de Efectivo específicamente en la cuenta *Flujos de Efectivo Procedentes de (utilizados en) Actividades de Operación*.

Una vez que la entidad procede a adaptar sus estados financieros a los del formato de la Superintendencia de Compañía Valores y Seguros estos pierden su clasificación, ya que se consolidan en su totalidad sus ingresos, haciendo que aparezca una cifra total de los ingresos percibidos por la sociedad durante el periodo económico.

Para un mayor entendimiento con respecto al análisis del estado financiero específicamente en el Estado de Flujo de Efectivo pero adaptado al formato de la

Superintendencia de Compañía Valores y Seguros, partiendo desde el punto de vista de cuál es el objetivo de realizar este estado financiero.

La finalidad del estado de flujos de efectivo es la de proporcionar información con respecto a la entrada y salida del efectivo o sus cuentas equivalentes, dentro de la información que este revela nos puede servir para:

- Valorar los cambios que se den en el activo y patrimonio.
- Valorar su liquides y solvencia.
- Valorar la gestión de cobros de sus ventas a crédito.
- Valorar la gestión de pagos de sus obligaciones.

Ahora ya sabiendo cual es la finalidad de este estado financiero podemos decir que aparte de reflejar como la empresa maneja su gestión con respecto a la administración de sus ingresos y egresos y a su vez permitiendo comparar con periodos anteriores que tanto ha variado su liquides o solvencia con respecto a sus obligaciones.

Dentro del *Estado de Flujo de Efectivo* específicamente en la columna de ingresos podemos apreciar que la sociedad cuenta con dos cuentas que le generan ingresos, las cuales sabemos que en el caso de este estado financiero adaptado a la Superintendencia de Compañía Valores y Seguros sus ingresos por sus actividades ordinarias las consolidad en forma total.

Analizando la cuenta *Flujos de Efectivo Procedentes de (utilizados en) Actividades de Operación* como se sabe esta cuenta engloba todos los ingresos que percibe la empresa por sus actividades de operación ordinarias, dentro de las cuales se encuentran la venta de combustible, lubricantes, bebidas e snack y el arrendamiento de sus locales comerciales por un monto de \$ 1.033,54 dólares.

En el cual el objetivo de estos ingresos es brindarle a la sociedad liquides o solvencia con el fin de que pueda afrontar sus obligaciones a corto o largo plazo, aunque podemos apreciar que esta cuenta no refleja una cantidad considerable como para asumir obligaciones de montos elevados ya que no supera ni los dos mil dólares.

Esta cuenta refleja un valor inferior con respecto a las cuentas por cobrar debido a que se puede ver en el Estado de Flujos de Efectivo, que la empresa ha realizado la mayor parte de sus ventas a crédito por lo cual ha tenido una buena gestión de cobranza para el periodo 2018 haciendo que esta cuenta por cobrar se vuelva liquida e ingrese efectivo a la sociedad.

También se puede apreciar en el Estado de Flujos de Efectivo que la cuenta *Clases de Cobros por Actividades de Operación* presenta un saldo positivo a favor de la sociedad por un monto de \$ 1'794.060,44 dólares lo cual refleja que la entidad está manejando una buena gestión de cobro con respecto a la ventas a crédito que realiza, como se mencionó anteriormente lo cual nos indica que la entidad incurre y brindar a sus cliente la oportunidad de comprar en su establecimiento a crédito, aunque esto puede generar problemas en el futuro ya que la entidad no cuenta con efectivo inmediato para cubrir sus obligaciones a corto plazo.

Otro problema que se genera acosta de sus ventas a crédito es que la entidad al no obtener ingresos de forma inmediata como seria sus ventas en efectivo se ve obligada a utilizar los sobregiros de los banco con los que tiene acuerdo para esta clase de servicio y está a su vez diversificándose en otras cuentas como los son: la cuenta *Gastos Financieros y Comisiones Financieras*.

Y por que repercute que la empresa no tenga ingresos de inmediatos en las cuentas *Gastos Financieros y Comisiones Financieras* por que como sabemos un

sobregiro es un servicio financiero el cual consiste en que el banco abona la cantidad faltante cuando se realiza un pago con cheques y este servicio como todo servicio financiero genera un costo el cual se llama interés y esté afectando a la cuenta *Gastos Financieros*.

Otra cuenta que presenta alteraciones o cambios es la de *Comisiones Financieras* ya que la sociedad al momento de realizar estas clases de acuerdo paga al banco una comisión por dicho servicio.

Una comisión Es el porcentaje que el consignante le reconoce al consignatario por las mercancías vendidas. ( RODRÍGUEZ, 1999 )

Para apreciar de mejor manera la incidencia de los ingresos al Estado de Flujo de Efectivo se analizara la variación que estos han tenido con referencia al periodo anterior el cual es el año 2017.

Analizando el Estado de Resultado Integral podemos apreciar que durante los periodo sujeto a análisis y haciendo referencia al año 2017 podemos ver que en ventas netas la entidad refleja un rubro de \$ 1'655.266,00 dólares para el año 2017 y para el año 2018 muestra el siguiente valor \$ 1'794.060,44 dólares lo cual nos refleja que la entidad ha vendido más, por ende se presume que obtuvo más ingresos que en el año anterior, específicamente \$ 87.406,36 en unidades monetarias y en términos porcentuales un 5,28% aumentaron sus ventas y por ende sus ingresos.

Dentro del estudio de caso se tomó como referencia el año 2017 para poder analizar la variación que ha tenido el Estado de Flujo de Efectivo con respecto al año 2018 de la sociedad Emflusa Empresarios Fluminenses S.A. el cual es objeto de estudio.

Tabla 1  
*Clases de cobros por actividades de operación*

<b>INGRESOS 2017</b>	<b>INGRESOS 2018</b>
<b>1.665.043,76</b>	1.794.060,44

Fuente: Superintendencia de Compañías, Valores y Seguros.  
Elaborado por: Gabriela Abigail Tello Rosado

Como podemos apreciar en la cuenta de *Clases de Cobros por Actividades de Operación* entre los periodos 2018 y 2017 hay una diferencia significativa de unos \$129.016,68 dólares con respecto al año anterior lo que significa que la sociedad debe disminuir sus ventas a crédito debido a que no cuenta con liquides de forma inmediata ya que la mayor parte de su ventas son a crédito causando que la entrada de ingresos no es continua.

Tabla 1  
*Flujos de efectivo procedentes de (utilizados en) actividades de operación*

<b>INGRESOS 2017</b>	<b>INGRESOS 2018</b>
<b>1.033,54</b>	11.488,95

Fuente: Superintendencia de Compañías, Valores y Seguros.  
Elaborado por: Gabriela Abigail Tello Rosado

Dentro del de Estado de Flujo de Efectivo específicamente en la cuenta *Flujos De Efectivo Procedentes De (Utilizados En) Actividades De Operación* podemos observar que en el año 2018 ha tenido una buena actividad la empresa con respecto a las ventas al contado de gasolina, Diésel, bebidas, snack y arriendos, obteniendo un valor de \$11.488,95 el cual es un monto favorable para la empresa Emflusa con respecto al año anterior.

## CONCLUSIÓN

- Al realizar el estudio de caso a la empresa Emflusa S.A., se establece que la esta tiene un manejo inadecuado de sus cuentas por cobrar, porque no realiza la gestión oportuna para que se realicen los cobros de las ventas a crédito, y esto ocasiona que la empresa tenga que recurrir a las instituciones financieras para poder solventar sus obligaciones.
- De acuerdo a lo investigado se obtuvo que la empresa realiza actividades, las cuales son descuentos del \$0,15 ctvs. por galón vendido, y esto influye de manera negativa en su margen de utilidad.
- Se constató que la empresa, al no contar con suficiente propiedad, planta y equipo, hace que el proceso de despacho sea más lento en comparación a los de la competencia y esto genera malestar a la hora de atender a los clientes.
- En la entrevista que se llevó a cabo en la empresa Emflusa, logré conocer que la sociedad se encuentra hipotecada por 3 años, ya que la empresa a través de esta hipoteca ha podido financiar sus actividades de operación, mantenerse en el mercado de las estaciones de servicio y también solucionar problemas de pagos inmediatos de sus obligaciones; haciendo que una parte de sus ingresos se destinen a pagar el préstamo hipotecario con el que cuenta y así afectando en el rendimiento de la entidad.

# BIBLIOGRAFÍA

- Corvo, H. (2018). *Lifeder (Utilidad Operacional)*. Obtenido de <https://www.lifeder.com/utilidad-operacional/>
- RODRÍGUEZ, L. (1999 ). *INVENTARIOS MERCANCÍAS EN CONSIGNACIÓN n° 8*. Bogotá.
- Thompson, I. ( Octubre de 2016). *Promonegocios* . Obtenido de Venta :  
<https://www.promonegocios.net/mercadotecnia/definicion-concepto-venta.htm#idc-container>
- VARGAS, S. (2009). *PROPUESTA DE UNA ESTRUCTURA DE SUELDOS Y SALARIOS* . BOGOTÁ.
- Changmarín R., M. (1994). *Contabilidad Bancaria* (IV Edición ed.). Panama.
- FINANZAS. (30 de Julio de 2013). *FINANZAS.COM*. Obtenido de <http://www.finanzas.com/aula-accionista/20130730/dividendo-2422267.html>
- GARCIA MARTINEZ, D. (2015). *ESTUDIO DE LOCALIZACION Y VIABILIDAD PARA UNA GASOLINERA DE BAJO COSTE*. Valencia: Universidad Politecnica de Valencia.
- González, P. (Marzo de 2018). *BILL*. Obtenido de <https://www.billin.net/blog/contrato-arrendamiento-local-comercial/>
- International Accounting Standards Committee. (2004). *Norma Internacional de Contabilidad N° 18 INGRESOS ORDINARIOS*. Gran Bretaña: Consejo Emisor del CINIF.
- LEONES ALQUINGA , N. (2014). *Políticas de Creditos* . Ambato.
- Medina Hernández , K., Plaza Alarcón , G., & Samaniego Romero , A. (2013). *Liquidez*. Guayaquil.
- Moncayo, C. (Mayo de 2016). *INCP*. Obtenido de <https://www.incp.org.co/que-son-actividades-de-inversion-operacion-y-financiacion-en-el-estado-de-flujos/>
- Pardo, D. (2018). *Finanzarel (Anticipo Cliente)*. Obtenido de <https://www.finanzarel.com/blog/anticipo-a-proveedores-y-anticipo-clientes/>
- Pérez Hoyos, J. G. (OCTUBRE de 2014). *UNIVERSIDAD EAFIT*. Recuperado el 13 de Agosto de 2019, de UNIVERSIDAD EAFIT:  
<http://www.eafit.edu.co/social/proyectos/SiteAssets/Paginas/fortalecimiento-empresarial-grupo-exito/Gestión%20Contable%20y%20Financiera%20IV.pdf>
- SERVICIO DE RENTAS INTERNAS . (s.f.). *SRI (Obligaciones)* . Obtenido de <https://www.sri.gob.ec>
- Servicio de Rentas Internas,. (s.f.). *SRI (Que es el SRI)*. Obtenido de <https://www.sri.gob.ec/web/guest/home>
- Superintendencia de Compañía y Seguros . (s.f.). *Obligaciones de las Empresas con la Superintendencia de Compañías*.
- Zapata . (2011). *Contabilidad General*. Bogotá: McGraw-Hill Interamericana, S.A.

**ANEXO 1: Encuesta**



**UNIVERSIDAD TÉCNICA DE BABAHOYO**

**FACULTAD DE ADMINISTRACIÓN, FINANZAS E INFORMÁTICA**

Entrevista realizada al Contador de la empresa “EMFLUSA EMPRESARIOS S.A.”

1. ¿Cuáles son los principales ingresos que tiene la empresa Emflusa?

---

2. ¿Las ventas que se realiza son acreditó o al contado?

---

3. ¿Cuánto tiempo el cliente tiene para cancelar su deuda en el caso de que realice ventas a crédito?

---

4. ¿De qué forma se llevan los controles de ingreso?

---

5. ¿Se realizan controles al momento de ingresar la mercadería?

---

6. ¿La empresa tiene un control de inventario para poder identificar la mercadería disponible?

---

## ANEXO 2: Estado De Flujo De Efectivo Del Periodo 2018

	RAZÓN SOCIAL	EMFLUSA EMPRESARIOS FLUMINENSES S.A.
	DIRECCIÓN	VIA BABAHOYO, JUAN KM 3.5 Y vía. Jujan Babahoyo No. KM. 3.5 BARRO:
	EXPEDIENTE	116763
	RUC	129174665901
	AÑO	2018
FORMULARIO	SCV.NIF.116763.2018.1	
<b>ESTADO DE FLUJO EFECTIVO POR EL MÉTODO DIRECTO</b>		
CUENTA	CÓDIGO	SALDOS BALANCE (En US\$)
INCREMENTO NETO (DISMINUCIÓN) EN EL EFECTIVO Y EQUIVALENTES AL EFECTIVO, ANTES DEL EFECTO DE LOS CAMBIOS	95	11488.95
FLUJOS DE EFECTIVO PROCEDENTES DE UTILIZADOS EN ACTIVIDADES DE OPERACIÓN	9501	11488.95
CLASES DE CORROS POR ACTIVIDADES DE OPERACIÓN	950101	1794050.44
CORROS PROCEDENTES DE LAS VENTAS DE BIENES Y PRESTACIÓN DE SERVICIOS	95010101	1794050.44
CORROS PROCEDENTES DE REGALAS, CUOTAS, COMISIONES Y OTROS INGRESOS DE ACTIVIDADES ORDINARIAS	95010102	0.00
CORROS PROCEDENTES DE CONTRATOS MANTENIDOS CON PROPÓSITOS DE INTERMEDIACIÓN O PARA NEGOCIAR	95010103	0.00
CORROS PROCEDENTES DE PRIMAS Y PRESTACIONES, ANUALIDADES Y OTROS BENEFICIOS DE POLIZAS SUSCRITAS	95010104	0.00
OTROS CORROS POR ACTIVIDADES DE OPERACIÓN	95010105	0.00
CLASES DE PAGOS POR ACTIVIDADES DE OPERACIÓN	950102	-1748550.69
PAGOS A PROVEEDORES POR EL SUMINISTRO DE BIENES Y SERVICIOS	95010201	-1723291.73
PAGOS PROCEDENTES DE CONTRATOS MANTENIDOS PARA INTERMEDIACIÓN O PARA NEGOCIAR	95010202	0.00
PAGOS A Y POR CUENTA DE LOS EMPLEADOS	95010203	-25268.96
PAGOS POR PRIMAS Y PRESTACIONES, ANUALIDADES Y OTRAS OBLIGACIONES DERIVADAS DE LAS POLIZAS SUSCRITAS	95010204	0.00
OTROS PAGOS POR ACTIVIDADES DE OPERACIÓN	95010205	0.00
DIVIDENDOS PAGADOS	950103	-28368.95
DIVIDENDOS RECIBIDOS	950104	0.00
INTERESES PAGADOS	950105	-5301.81
INTERESES RECIBIDOS	950106	0.00
IMPUESTOS A LAS GANANCIAS PAGADOS	950107	0.00
OTRAS ENTRADAS (SALIDAS) DE EFECTIVO	950108	0.00
FLUJOS DE EFECTIVO PROCEDENTES DE UTILIZADOS EN ACTIVIDADES DE INVERSIÓN	9502	0.00
EFECTIVO PROCEDENTES DE LA VENTA DE ACCIONES EN SUBSIDIARIAS U OTROS NEGOCIOS	950201	0.00
EFECTIVO UTILIZADO PARA ADQUIRIR ACCIONES EN SUBSIDIARIAS U OTROS NEGOCIOS PARA TENER EL CONTROL	950202	0.00
EFECTIVO UTILIZADO EN LA COMPRA DE PARTICIPACIONES NO CONTROLADORAS	950203	0.00
OTROS CORROS POR LA VENTA DE ACCIONES O INSTRUMENTOS DE DEUDA DE OTRAS ENTIDADES	950204	0.00
OTROS PAGOS PARA ADQUIRIR ACCIONES O INSTRUMENTOS DE DEUDA DE OTRAS ENTIDADES	950205	0.00
OTROS CORROS POR LA VENTA DE PARTICIPACIONES EN NEGOCIOS CONJUNTOS	950206	0.00
OTROS PAGOS PARA ADQUIRIR PARTICIPACIONES EN NEGOCIOS CONJUNTOS	950207	0.00
IMPORTE PROCEDENTES POR LA VENTA DE PROPIEDADES, PLANTA Y EQUIPO	950208	0.00
ADQUISICIONES DE PROPIEDADES, PLANTA Y EQUIPO	950209	0.00
IMPORTE PROCEDENTES DE VENTAS DE ACTIVOS INTANGIBLES	950210	0.00
COMPRA DE ACTIVOS INTANGIBLES	950211	0.00
IMPORTE PROCEDENTES DE OTROS ACTIVOS A LARGO PLAZO	950212	0.00
COMPRA DE OTROS ACTIVOS A LARGO PLAZO	950213	0.00
IMPORTE PROCEDENTES DE SUBVENCIONES DEL GOBIERNO	950214	0.00
ANTICIPOS DE EFECTIVO EFECTUADOS A TERCEROS	950215	0.00
CORROS PROCEDENTES DEL REEMBOLSO DE ANTICIPOS Y PRESTAMOS CONCEDIDOS A TERCEROS	950216	0.00
PAGOS DERIVADOS DE CONTRATOS DE FUTURO, A TÉRMINO, DE OPCIONES Y DE PERMITA FINANCIERA	950217	0.00
CORROS PROCEDENTES DE CONTRATOS DE FUTURO, A TÉRMINO, DE OPCIONES Y DE PERMITA FINANCIERA	950218	0.00
DIVIDENDOS RECIBIDOS	950219	0.00
INTERESES RECIBIDOS	950220	0.00
OTRAS ENTRADAS (SALIDAS) DE EFECTIVO	950221	0.00
FLUJOS DE EFECTIVO PROCEDENTES DE UTILIZADOS EN ACTIVIDADES DE FINANCIACIÓN	9503	0.00
APORTE EN EFECTIVO POR AUMENTO DE CAPITAL	950301	0.00
FINANCIAMIENTO POR EMISIÓN DE TÍTULOS VALORES	950302	0.00
PAGOS POR ADQUIRIR O RESCATAR LAS ACCIONES DE LA ENTIDAD	950303	0.00
FINANCIACIÓN POR PRESTAMOS A LARGO PLAZO	950304	0.00
PAGOS DE PRESTAMOS	950305	0.00
PAGOS DE PASIVOS POR ARRENDAMIENTOS FINANCIEROS	950306	0.00

ESTADO DE FLUJO EFECTIVO POR EL METODO DIRECTO		
CUENTA	CÓDIGO	SALDOS BALANCE (En US\$)
IMPORTE PROCEDENTES DE SUBVENCIONES DEL GOBIERNO	950307	0.00
DIVIDENDOS PAGADOS	950308	0.00
INTERESES RECIBIDOS	950309	0.00
OTRAS ENTRADAS (SALIDAS) DE EFECTIVO	950310	0.00
EFFECTOS DE LA VARIACIÓN EN LA TASA DE CAMBIO SOBRE EL EFECTIVO Y EQUIVALENTES AL EFECTIVO	9504	0.00
EFFECTOS DE LA VARIACIÓN EN LA TASA DE CAMBIO SOBRE EL EFECTIVO Y EQUIVALENTES AL EFECTIVO	950401	0.00
INCREMENTO (DISMINUCIÓN) NETO DE EFECTIVO Y EQUIVALENTES AL EFECTIVO	9505	11488.95
EFECTIVO Y EQUIVALENTES AL EFECTIVO AL PRINCIPIO DEL PERIODO	9506	18099.84
EFECTIVO Y EQUIVALENTES AL EFECTIVO AL FINAL DEL PERIODO	9507	29588.59
GANANCIA (PÉRDIDA) ANTES DE 15% A TRABAJADORES E IMPUESTO A LA RENTA	96	12290.68
AJUSTE POR PARTIDAS DISTINTAS AL EFECTIVO	970	0.00
AJUSTES POR GASTO DE DEPRECIACIÓN Y AMORTIZACIÓN	97001	0.00
AJUSTES POR GASTOS POR DE TERRORES (REVERSIONES POR DE TERRORES) RECONOCIDAS EN LOS RESULTADOS DEL PERIODO (GANANCIA) DE MONEDA EXTRANJERA NO REALIZADA	97003	0.00
PERDIDAS EN CAMBIO DE MONEDA EXTRANJERA	97004	0.00
AJUSTES POR GASTOS EN PROVISIONES	97005	0.00
AJUSTE POR PARTICIPACIONES NO CONTROLADORAS	97006	0.00
AJUSTE POR PAGOS BASADOS EN ACCIONES	97007	0.00
AJUSTES POR GANANCIAS (PÉRDIDAS) EN VALOR RAZONABLE	97008	0.00
AJUSTES POR GASTO POR IMPUESTO A LA RENTA	97009	0.00
AJUSTES POR GASTO POR PARTICIPACIÓN TRABAJADORES	97010	0.00
OTROS AJUSTES POR PARTIDAS DISTINTAS AL EFECTIVO	97011	0.00
CAMBIO EN ACTIVOS Y PASIVOS	980	-301.73
(INCREMENTO) DISMINUCIÓN EN CUENTAS POR COBRAR CLIENTES	98001	0.00
(INCREMENTO) DISMINUCIÓN EN OTRAS CUENTAS POR COBRAR	98002	-4156.13
(INCREMENTO) DISMINUCIÓN EN ANTICIPOS DE PROVEEDORES	98003	0.00
(INCREMENTO) DISMINUCIÓN EN INVENTARIOS	98004	919.32
(INCREMENTO) DISMINUCIÓN EN OTROS ACTIVOS	98005	0.00
INCREMENTO (DISMINUCIÓN) EN CUENTAS POR PAGAR COMERCIALES	98006	-4256.18
INCREMENTO (DISMINUCIÓN) EN OTRAS CUENTAS POR PAGAR	98007	32196.54
INCREMENTO (DISMINUCIÓN) EN BENEFICIOS EMPLEADOS	98008	-24300.30
INCREMENTO (DISMINUCIÓN) EN ANTICIPOS DE CLIENTES	98009	-1034.98
INCREMENTO (DISMINUCIÓN) EN OTROS PASIVOS	98010	0.00
FLUJOS DE EFECTIVO NETOS PROCEDENTES DE UTILIZADOS EN ACTIVIDADES DE OPERACIÓN	98020	11488.95

<b>REPRESENTANTE(S) LEGAL(ES)</b>	<b>CONTADOR</b>
<b>RODRIGUEZ CHUIQUIAN SONIA AURORA</b>	<b>BRIONES TOMALA JOSE VICENTE</b>
1205594658	1200738058001
	14550

EL REPRESENTANTE LEGAL DECLARA QUE LOS DATOS QUE CONSTAN EN ESTOS ESTADOS FINANCIEROS SON EXACTOS Y VEREDEROS. LOS ESTADOS FINANCIEROS ESTÁN ELABORADOS BAJO LAS NORMAS INTERNACIONALES DE INFORMACIÓN FINANCIERA.

### SUPERINTENDENCIA DE COMPAÑÍAS, VALORES Y SEGUROS

CERTIFICADO Que el presente balance ha sido enviado electrónicamente por el Representante Legal en virtud de una Declaración de Responsabilidad firmada por éste que obvia las firmas autógrafas. Esta copia es fiel reproducción del documento que consta en nuestros

### ANEXO 3: Estado De Flujo De Efectivo Del Periodo 2017

	RAZÓN SOCIAL	EMFLUSA EMPRESARIOS FLUMINENSES S.A.
	DIRECCIÓN	VIA BABAHOTO JUAN KM 3.5 Y vía Juján Babahoto No. KM. 3.5 BARRIO:
	EXPEDIENTE	116763
	RUC	129174605001
	AÑO	2017
FORMULARIO	SCV/NIF-116763/2017.1	
<b>ESTADO DE FLUJO EFECTIVO POR EL MÉTODO DIRECTO</b>		
CUENTA	CÓDIGO	SALDOS BALANCE (En USDB)
INCREMENTO NETO (DISMINUCIÓN) EN EL EFECTIVO Y EQUIVALENTES AL EFECTIVO, ANTES DEL EFECTO DE LOS CAMBIOS	95	1033.54
FLUJOS DE EFECTIVO PROCEDENTES DE (UTILIZADOS EN) ACTIVIDADES DE OPERACIÓN	9501	1033.54
CLASES DE COBROS POR ACTIVIDADES DE OPERACIÓN	950101	1669043.76
COBROS PROCEDENTES DE LAS VENTAS DE BIENES Y PRESTACIÓN DE SERVICIOS	95010101	1669043.76
COBROS PROCEDENTES DE REGALIAS, CUOTAS, COMISIONES Y OTROS INGRESOS DE ACTIVIDADES ORDINARIAS	95010102	0.00
COBROS PROCEDENTES DE CONTRATOS MANTENIDOS CON PROPOSITOS DE INTERMEDIACIÓN O PARA NEGOCIAR	95010103	0.00
COBROS PROCEDENTES DE PRIMAS Y PRESTACIONES, ANUALIDADES Y OTROS BENEFICIOS DE POLIZAS SUSCRITAS	95010104	0.00
OTROS COBROS POR ACTIVIDADES DE OPERACIÓN	95010105	0.00
CLASES DE PAGOS POR ACTIVIDADES DE OPERACIÓN	950102	-1634192.99
PAGOS A PROVEEDORES POR EL SUMINISTRO DE BIENES Y SERVICIOS	95010201	-1547206.02
PAGOS PROCEDENTES DE CONTRATOS MANTENIDOS PARA INTERMEDIACIÓN O PARA NEGOCIAR	95010202	0.00
PAGOS A Y POR CUENTA DE LOS EMPLEADOS	95010203	-86976.97
PAGOS POR PRIMAS Y PRESTACIONES, ANUALIDADES Y OTRAS OBLIGACIONES DERIVADAS DE LAS POLIZAS SUSCRITAS	95010204	0.00
OTROS PAGOS POR ACTIVIDADES DE OPERACIÓN	95010205	0.00
DIVIDENDOS PAGADOS	950103	-25508.56
DIVIDENDOS RECIBIDOS	950104	0.00
INTERESES PAGADOS	950105	-4218.27
INTERESES RECIBIDOS	950106	0.00
IMPUESTOS A LAS GANANCIAS PAGADOS	950107	0.00
OTRAS ENTRADAS (SALIDAS) DE EFECTIVO	950108	0.00
FLUJOS DE EFECTIVO PROCEDENTES DE (UTILIZADOS EN) ACTIVIDADES DE INVERSIÓN	9502	0.00
EFECTIVO PROCEDENTES DE LA VENTA DE ACCIONES EN SUBSIDIARIAS U OTROS NEGOCIOS	950201	0.00
EFECTIVO UTILIZADO PARA ADQUIRIR ACCIONES EN SUBSIDIARIAS U OTROS NEGOCIOS PARA TENER EL CONTROL	950202	0.00
EFECTIVO UTILIZADO EN LA COMPRA DE PARTICIPACIONES NO CONTROLADORAS	950203	0.00
OTROS COBROS POR LA VENTA DE ACCIONES O INSTRUMENTOS DE DEUDA DE OTRAS ENTIDADES	950204	0.00
OTROS PAGOS PARA ADQUIRIR ACCIONES O INSTRUMENTOS DE DEUDA DE OTRAS ENTIDADES	950205	0.00
OTROS COBROS POR LA VENTA DE PARTICIPACIONES EN NEGOCIOS CONJUNTOS	950206	0.00
OTROS PAGOS PARA ADQUIRIR PARTICIPACIONES EN NEGOCIOS CONJUNTOS	950207	0.00
IMPORTES PROCEDENTES POR LA VENTA DE PROPIEDADES, PLANTA Y EQUIPO	950208	0.00
ADQUISICIONES DE PROPIEDADES, PLANTA Y EQUIPO	950209	0.00
IMPORTES PROCEDENTES DE VENTAS DE ACTIVOS INTANGIBLES	950210	0.00
COMPRA DE ACTIVOS INTANGIBLES	950211	0.00
IMPORTES PROCEDENTES DE OTROS ACTIVOS A LARGO PLAZO	950212	0.00
COMPRA DE OTROS ACTIVOS A LARGO PLAZO	950213	0.00
IMPORTES PROCEDENTES DE SUBVENCIONES DEL GOBIERNO	950214	0.00
ANTICIPOS DE EFECTIVO EFECTUADOS A TERCEROS	950215	0.00
COBROS PROCEDENTES DEL REEMBOLSO DE ANTICIPOS Y PRÉSTAMOS CONCEDIDOS A TERCEROS	950216	0.00
PAGOS DERIVADOS DE CONTRATOS DE FUTURO, A TÉRMINO, DE OPCIONES Y DE PERMUTA FINANCIERA	950217	0.00
COBROS PROCEDENTES DE CONTRATOS DE FUTURO, A TÉRMINO, DE OPCIONES Y DE PERMUTA FINANCIERA	950218	0.00
DIVIDENDOS RECIBIDOS	950219	0.00
INTERESES RECIBIDOS	950220	0.00
OTRAS ENTRADAS (SALIDAS) DE EFECTIVO	950221	0.00
FLUJOS DE EFECTIVO PROCEDENTES DE (UTILIZADOS EN) ACTIVIDADES DE FINANCIACIÓN	9503	0.00
APORTE EN EFECTIVO POR AUMENTO DE CAPITAL	950301	0.00
FINANCIAMIENTO POR EMISIÓN DE TÍTULOS VALORES	950302	0.00
PAGOS POR ADQUIRIR O RESCATAR LAS ACCIONES DE LA ENTIDAD	950303	0.00
FINANCIACIÓN POR PRÉSTAMOS A LARGO PLAZO	950304	0.00
PAGOS DE PRÉSTAMOS	950305	0.00
PAGOS DE PASIVOS POR ARRENDAMIENTOS FINANCIEROS	950306	0.00

ESTADO DE FLUJO EFECTIVO POR EL MÉTODO DIRECTO		
CUENTA	CÓDIGO	SALDOS BALANCE (En USDB)
IMPORTES PROCEDENTES DE SUBVENCIONES DEL GOBIERNO	950307	0.00
DIVIDENDOS PAGADOS	950308	0.00
INTERESES RECIBIDOS	950309	0.00
OTRAS ENTRADAS (SALIDAS) DE EFECTIVO	950310	0.00
EFFECTOS DE LA VARIACIÓN EN LA TASA DE CAMBIO SOBRE EL EFECTIVO Y EQUIVALENTES AL EFECTIVO	9504	0.00
EFFECTOS DE LA VARIACIÓN EN LA TASA DE CAMBIO SOBRE EL EFECTIVO Y EQUIVALENTES AL EFECTIVO	950401	0.00
INCREMENTO (DISMINUCIÓN) NETO DE EFECTIVO Y EQUIVALENTES AL EFECTIVO	9505	1033.54
EFECTIVO Y EQUIVALENTES AL EFECTIVO AL PRINCIPIO DEL PERIODO	9506	17066.10
EFECTIVO Y EQUIVALENTES AL EFECTIVO AL FINAL DEL PERIODO	9507	18099.64
GANANCIA (PÉRDIDA) ANTES DE 15% A TRABAJADORES E IMPUESTO A LA RENTA	96	6822.20
AJUSTE POR PARTIDAS DISTINTAS AL EFECTIVO	970	0.00
AJUSTES POR GASTO DE DEPRECIACIÓN Y AMORTIZACIÓN	97001	0.00
AJUSTES POR GASTOS POR DE TERRORE (REVERSIONES POR DE TERRORE) RECONOCIDAS EN LOS RESULTADOS DEL	97002	0.00
PÉRDIDA (GANANCIA) DE MONEDA EXTRANJERA NO REALIZADA	97003	0.00
PÉRDIDAS EN CAMBIO DE MONEDA EXTRANJERA	97004	0.00
AJUSTES POR GASTOS EN PROVISIONES	97005	0.00
AJUSTE POR PARTICIPACIONES NO CONTROLADORAS	97006	0.00
AJUSTE POR PAGOS BASADOS EN ACCIONES	97007	0.00
AJUSTES POR GANANCIAS (PÉRDIDAS) EN VALOR RAZONABLE	97008	0.00
AJUSTES POR GASTO POR IMPUESTO A LA RENTA	97009	0.00
AJUSTES POR GASTO POR PARTICIPACIÓN TRABAJADORES	97010	0.00
OTROS AJUSTES POR PARTIDAS DISTINTAS AL EFECTIVO	97011	0.00
CAMBIOS EN ACTIVOS Y PASIVOS	980	1033.54
INCREMENTO (DISMINUCIÓN) EN CUENTAS POR COBRAR CLIENTES	98001	0.00
INCREMENTO (DISMINUCIÓN) EN OTRAS CUENTAS POR COBRAR	98002	0.00
INCREMENTO (DISMINUCIÓN) EN ANTICIPOS DE PROVEEDORES	98003	0.00
INCREMENTO (DISMINUCIÓN) EN PASIVOS	98004	1239.35
INCREMENTO (DISMINUCIÓN) EN OTROS ACTIVOS	98005	0.00
INCREMENTO (DISMINUCIÓN) EN CUENTAS POR PAGAR COMERCIALES	98006	-11601.74
INCREMENTO (DISMINUCIÓN) EN OTRAS CUENTAS POR PAGAR	98007	14485.86
INCREMENTO (DISMINUCIÓN) EN BENEFICIOS EMPLEADOS	98008	20565.21
INCREMENTO (DISMINUCIÓN) EN ANTICIPOS DE CLIENTES	98009	-12735.56
INCREMENTO (DISMINUCIÓN) EN OTROS PASIVOS	98010	0.00
FLUJOS DE EFECTIVO NETOS PROCEDENTES DE (UTILIZADOS EN) ACTIVIDADES DE OPERACIÓN	98000	1033.54

REPRESENTANTE(S) LEGAL(ES)  
 RODRIGUEZ CHUQUIAN SONIA AURORA  
 1203594658

CONTADOR  
 BRIONES TOMALA JOSE VICENTE  
 1200739058001  
 14550

EL REPRESENTANTE LEGAL DECLARA QUE LOS DATOS QUE CONSTAN EN ESTOS ESTADOS FINANCIEROS SON EXACTOS Y VEREDEROS. LOS ESTADOS FINANCIEROS ESTÁN ELABORADOS BAJO LAS NORMAS INTERNACIONALES DE INFORMACIÓN FINANCIERA.

**SUPERINTENDENCIA DE COMPAÑAS, VALORES Y SEGUROS**

CERTIFICADO Que el presente balance ha sido enviado electrónicamente por el Representante Legal en virtud de una Declaración de Responsabilidad firmada por éste que obvia las firmas autógrafas. Esta copia es fiel reproducción del documento que consta en nuestros

**ANEXO 4: Estado de Resultados Integral 2018**

**EMPRESARIOS FLUMINENSES S.A.**  
**ESTADO PERDIDAS Y GANANCIAS INTEGRAL**  
**DEL 1 DE ENERO AL 31 DE OCTUBRE DEL 2018**

**INGRESOS**

VENTAS NETAS			1.794.060,44
<u>- COSTO PRODUCTOS VENDIDOS</u>			
INV INICIAL		6.217,68	
+ COMPRAS	1.590.674,77		
TRANSPORTES	<u>62.625,00</u>	<u>1.653.299,77</u>	
		1.659.517,45	
- INV. FINAL		<u>7.137,00</u>	<u>1.652.380,45</u>
	UTILIDAD VENTA		→ 141.679,99
<u>+ OTROS INGRESOS</u>			-
	UTILIDAD BRUTA VENTA		→ 141.679,99

**EGRESOS**

<u>- GASTOS OPERACIONALES</u>			
SUELDOS (ADM.)		52.136,80	
SOBRETIEMPO (ADM.)		25.914,15	
APORTE AL IESS / FONDO RESERVA (ADM.)		15.371,25	
COMBUSTIBLE / LUBRIC. (ADM.)		3.291,30	
VIAJES VIATICOS (ADM.)		2.660,46	
UTILES DE OFICINA / DESPACHOS (ADM.)		1.390,60	
MATERIALES DE LIMPIEZA (ADM.)		487,97	
MANTENIM INSTALACIONES (ADM.)		2.262,64	
ENERGIA ELECTRICA		5.632,52	
MANTENIM. EQUIPOS		3.218,02	
VARIOS (ADM.)		1.223,43	
ALIMENTACION		2.369,94	
CONTRIBUCION SUPERINTENC. CIAS		251,36	
CONTRIBUCION CUERPO BOMBERO		309,10	
CONTRIBUCION MINISTERIO DE ENERGIA Y M		2.100,00	
SEGUROS.		1.965,38	
SERVICIO DE INTERNET (ADM)		245,00	
SERVICIOS PROFESIONALES (ADM)		3.257,59	
INTERES PAGADO OBLIGACION		<u>5.301,81</u>	<u>129.389,32</u>
	UTILIDAD		→ 12.290,67
	PARTICIPACIÓN EMP. TRABAJADORES		→ 1.843,60
			10.447,07
	IMPUESTO RENTA X PAGAR		→ -
			10.447,07
	RESERVA LEGAL		→ -
	UTILIDAD X REPARTIR A SOCIOS		<u>10.447,08</u>
			<u>(0,00)</u>

**ANEXO 5: Registro Único de Contribuyentes.**



**REGISTRO UNICO DE CONTRIBUYENTES  
SOCIEDADES**



**NUMERO RUC:** 1291714605001  
**RAZON SOCIAL:** EMFLUSA EMPRESARIOS FLUMINENSES S.A.  
**NOMBRE COMERCIAL:** GASOLINERA GABELA  
**CLASE CONTRIBUYENTE:** OTROS  
**REPRESENTANTE LEGAL:** RODRIGUEZ CHUQUIAN SONIA AURORA  
**CONTADOR:** BRIONES TOMALA JOSE VICENTE

**FEC. INICIO ACTIVIDADES:** 01/09/2004      **FEC. CONSTITUCION:** 01/09/2004  
**FEC. INSCRIPCION:** 11/10/2004      **FECHA DE ACTUALIZACIÓN:** 08/10/2015

**ACTIVIDAD ECONOMICA PRINCIPAL:**

VENTA AL POR MENOR DE COMBUSTIBLES

**DOMICILIO TRIBUTARIO:**

Provincia: LOS RÍOS Cantón: BABAHOYO Parroquia: DR. CAMILO PONCE Número: S/N Carretero: VIA BABAHOYO - JUJUAN Kilómetro: 3 1/2 Referencia ubicación: FRENTE A LA ACADEMIA NAVAL HEROES DEL CONDOR Celular: 0989541813 Email: emflusa@live.com

**DOMICILIO ESPECIAL:**

**OBLIGACIONES TRIBUTARIAS:**

- \* ANEXO ACCIONISTAS, PARTICIPES, SOCIOS, MIEMBROS DEL DIRECTORIO Y ADMINISTRADORES
- \* ANEXO DE DIVIDENDOS, UTILIDADES O BENEFICIOS - ADI
- \* ANEXO RELACION DEPENDENCIA
- \* ANEXO TRANSACCIONAL SIMPLIFICADO
- \* DECLARACIÓN DE IMPUESTO A LA RENTA SOCIEDADES
- \* DECLARACIÓN DE RETENCIONES EN LA FUENTE
- \* DECLARACIÓN MENSUAL DE IVA

**# DE ESTABLECIMIENTOS REGISTRADOS:** del 001 al 001      **ABIERTOS:** 1  
**JURISDICCION:** \ ZONA 5\ LOS RIOS      **CERRADOS:** 0

FIRMA DEL CONTRIBUYENTE

SERVICIO DE RENTAS INTERNAS

Declaro que los datos contenidos en este documento son exactos y verdaderos, por lo que asumo la responsabilidad legal que de ella se derivan (Art. 97 Código Tributario, Art. 9 Ley del RUC y Art. 9 Reglamento para la Aplicación de la Ley del RUC).

**Usuario:** KJZG160608      **Lugar de emisión:** BABAHOYO/AV. ENRIQUE      **Fecha y hora:** 08/10/2015 14:43:31